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Résumé : Cette étude a pour objectif de mettre en lumiere l'art du
monodrame dans le théatre, en abordant son concept et ses origines
historiques a travers le temps. Elle s'est concentrée sur la capacité d'un
seul acteur a offrir une performance théatrale compléte en incarnant
plusieurs roles et conflits internes avec une grande maitrise. L'étude a
également mis en avant le r6le du monodrame féminin dans le théatre
algérien, en présentant l'interprétation remarquable de l'artiste
algérienne Souad Jennati dans la "Monodrame Lalouna". Elle a
brillamment incarné le personnage principal "Mariam" ainsi que
d'autres personnages, avec une transition fluide entre les roles. Ainsi,
elle a démontré l'impact profond du monodrame sur I'émotion et la

conscience du spectateur.

Abstract: This study aimed to highlight the art of monodrama in theater
by exploring its concept and historical origins over time. It focused on
the ability of a single actor to deliver a complete theatrical performance,
embodying various roles and inner conflicts with remarkable skill. The
study also shed light on the role of female monodrama in Algerian
theater, showcasing the impressive performance of Algerian actress
Souad Jennati in "Monodrama Lalouna." She skillfully portrayed the
main character, "Mariam," as well as several other characters, with
smooth transitions between them. This demonstrated the profound
impact of monodrama in engaging the audience’s emotions and stirring

their conscience.
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